

VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE SUMA A LA RED DE OBSERVATORIOS NUTRICIONALES

Vva. de la Cañada, 15 de ene.- La adhesión del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada a la Red de Observatorios Nutricionales (RON) se ha aprobado, por unanimidad de los tres grupos políticos (PP, PSOE e IU), en el pleno celebrado esta mañana en la Casa Consistorial. La Red cuyo fin principal es promover entre los ciudadanos hábitos saludables y la práctica de ejercicio físico- está formada por los Ayuntamientos de Vitoria-Gasteiz, Pamplona, Salamanca, León, Leganés (Madrid), Guadix (Granada) y las Universidades del País Vasco y Navarra.

"La incorporación de nuestro municipio a esta Red nos ayudará a compartir experiencias, estrategias y líneas de investigación sobre patrones de alimentación a la vez que reforzará todos y cada uno de los programas que, en esta materia, promueve el Ayuntamiento a través del Consejo Municipal de Salud", explicó el concejal de Urbanismo y Sanidad, José Manuel Ávila. De entre dichos programas, destacan los siguientes: Comedores Escolares (para garantizar el equilibrio nutricional de los menús en los centros educativos), Promoción de la Salud y Mejora de la calidad de vida del colectivo inmigrante, Thao-Salud Infantil de prevención de la obesidad en la población escolar, Educación en Nutrición y Promoción de Desayunos Saludables.

Asesoría científica

A la Red, se pueden adherir los ayuntamientos de forma individual o asociados con instituciones científicas, en el caso de Villanueva de la Cañada, el Ayuntamiento se suma a la Red junto con la Fundación Universidad Alfonso X El Sabio y la Fundación Española de la Nutrición.

Villanueva de la Cañada pertenece también a la Red Española de Ciudades Saludables así como a la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud.